
Commission scolaire des Hauts-Cantons 
 
 
Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école de la Voie-Lactée, 
tenue le 5e jour du mois d’avril 2023, à 18 h 30, à l’école de la Voie-Lactée, 
27, route de l’Église à Notre-Dame-des-Bois. 
 
Présences :  Parents:  Anne-Marie Gervais 
      Sabrina Hébert 
      Sabrina Thériault  
      Joannie Bouchard 
           
         

Personnel :  Sylvie Carrier 
   Geneviève Beaulieu 
   Heidi Lambert 
   Karine Hébert 
     
Représentants de Aucun 
la communauté :  
    
Directrice par :        Marie-Eve Charest 
intérim 
Absence :   Julie Demers 

 
Présence :  Public :  Aucun 
      

 
   

ORDRE DU JOUR 
 
 
 1. Mot de bienvenue et ouverture de l’assemblée 
 2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 3. Adoption du procès-verbal de la séance du 8 février 2023 (doc.) 
 4. Suivi au procès-verbal du 8 février 2023 

5. Projets du conseil d’établissement 

5.1  Suivis de la dernière campagne de financement 

5.2  Canon à mousse 

5.3  Fleurs de glace du mois de juin ainsi que celui de 

 septembre 

5.4  Éducazoo 

5.5  Retour sur l’échange entre Anne-Marie Gervais et le DG 

 du CSSHC 

6.  Questions administratives: 

6.1  Situation budgétaire (information) 

6.2  Organisation de notre dernière rencontre annuelle 
 incluant le rapport budgétaire et les prévisions 2023-
 2024 (Heure et endroit du souper de groupe, 
 responsable de la réservation, etc.) 

 7. Rapport d’activités:  

  7.1 Comité de parents 

7.2  Représentant du service de garde 

7.3  Représentant des enseignants 

7.4  Direction 

 7.4.1 Rentrée scolaire et implication des parents 

7.4.2 Organisation scolaire 2023-2024 de notre école 

 au préscolaire et au primaire 

 8. Varia  

8.1 photo scolaire 

8.2 policier parrain 

8.3 Demande d’achat Éric Beaudoin 

8.4 Demande d’achat Marie-Eve Charest 

8.5 Grand frère d’école et intimidation 

8.6 Publicité rencontre avec Stéphane Couture 



8.7 Heure du midi / service de garde 

9. Période de questions réservée au public 

10. Date de la prochaine rencontre 

11. Levée de l’assemblée 
 
 
1. Mot de bienvenue et ouverture de l’assemblée 
 
 
C.ET 2022-989 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
 Il est proposé par Sabrina Thériault et résolu d’adopter l’ordre du jour tel 
 quel ou avec l’ajout des points suivants :  

 
8.1 Photo scolaire 

8.2 Policier parrain 

8.3 Demande d’achat Éric Beaudoin 

8.4 Demande d’achat Marie-Eve Charest 

8.5 Grand frère d’école et intimidation 

8.6 Publicité rencontre avec Stéphane Couture 

8.7 Heure du midi / service de garde 

 
Adopté à l’unanimité 

 
 
C.ET 2022-990 
3. Adoption du procès-verbal de la séance du 8 février 2023 
 
 Il est proposé par Anne-Marie Gervais et résolu d’adopter le procès-
 verbal du conseil d’établissement du 8 février 2023 tel quel.  
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
4. Suivi au procès-verbal du 8 février 2023 
 
 6.4 Club des petits déjeuners :la demande est envoyée, nous sommes 
 en attente de réponse. En attendant les collations fonctionnent bien. 

 
5.1 Une rencontre aura lieu demain pour finir de planifier l’inauguration 
du parc-école. Elle aura lieu à la fin mai ou au début juin, la date est à 
venir. 

 
 
5. Projets du conseil d’établissement 
 
5.1 Suivi de la dernière campagne de financement 
 
 Nous avons eu un rabais de 200$ dû au retard. Nous avons environ 
 3600$ de profit pour cette campagne organisée rapidement.  
 
 
5.2 Canon à mousse 
 
 Ça coûte 2200$ si nous voulons l’acheter. 
 
 
5.3 Fleurs de glace du mois de juin ainsi que celui de septembre 
 
 Nous voulons réserver pour la rentrée scolaire prochaine. Nous 
 achèterons une slush au dépanneur pour une activité en juin s’il reste 
 de l’argent. 
 
 
5.4  Éducazoo 
 



 S’il reste de l’argent, nous aimerions les faire revenir pour un atelier 
 différent en fin d’année.  
 
 
5.5 Retour sur l’échange entre Anne-Marie Gervais et le DG du 
 CSSHC 
 
 Le CE pourrait envoyer des demandes officielles au CSS afin de 
 soutenir l’équipe-école. Des idées de projets particuliers pourraient être 
 transmises ou des demandes d’augmentation de budget. L’équipe-
 école se rencontrera pour parler de nos besoins. 
 
 
6. Questions administratives : 
 
6.1 Situation budgétaire (information) 
 
 Il reste 6930$ dans le budget de du CE. À ça s’ajoute le 3500$ de la 
 campagne. Après les prochaines sorties, nous évaluons à environ 
 5000$ le budget restant.  
 
 
6.2 Organisation de notre dernière rencontre annuelle incluant le 
 rapport budgétaire et les prévisions 2023-2024 (Heure et endroit 
 du souper de groupe, responsable de la réservation, etc.) 
 
 Le 7 juin à 18h, nous souperons à L’auberge du Soleil-Levant à Piopolis. 
 Mme Bouchard s’occupe de la réservation. 
 
 
7. Rapport d’activités : 
 
 
7.1 Comité de parents 
 
 Aucun suivi. 
 
 
7.2 Représentant du service de garde 
 
 Rien de particulier. 
 
 
7.3 Représentant des enseignants 
 
 Bons coups : 

- La sortie aux quilles et cinéma a été un grand succès 
- Le projet collation se déroule très bien. Un énorme merci à Guylaine 

Turgeon pour son implication 
- Nous avons reçu beaucoup de matériel de Bouge au cube! 
- Nous avons maintenant un adulte de plus qui surveille aux récréations. 
- Nous sommes contents d’avoir eu la chance d’avoir des directions en 

place malgré les changements. Un gros merci à Claude Giguère pour 
son implication et son soutien auprès de Mme Charest. 

 
 
7.4 Direction 
 
7.4.1 Rentrée scolaire et implication des parents 
 
 Nous referons le pique-nique familial. Nous voulons réserver fleur de 
 glace et jeux gonflables. Joannie s’occupe de réserver fleur de glace et 
 les jeux gonflables pour le 28 août.  
 
 Marie-Eve Charest s’occupe de réserver Éducazoo pour une journée 
 dans les deux premières semaines.  
 
 



7.4.2 Organisation scolaire 2023-2024 de notre école au préscolaire et 
 au primaire 
 
 Mme Charest présente l’organisation scolaire pour l’année 2023-2024. 
 Pour l’instant, il y aurait seulement une classe de préscolaire, mais les 
 quatre classes du primaire demeurent. 
 
 
8. Varia 
 
 8.1 Photo scolaire 
 
 Nous voulons resolliciter les services de Claude Grenier. Pour un 

 vendredi de septembre ou octobre. Sabrina Thériault s’occupe de le 

 contacter. 

 

 

 8.2 Policier parrain 

 

 Mme Gervais a fait la demande que le policier parrain de Notre-Dame-

 des-Bois vienne faire des visites occasionnelles sur la cour d’école. Des 

 présences ponctuelles et non-officielle pour venir « jouer » sur la cour 

 durant les diners ou les récréations. Une présence accrus des policiers 

 dans l’optique que les enfants développent un lien de confiance envers 

 la police.  

 

 

 C.ET 2022-991 
 8.3 Demande d’achat Éric Beaudoin 

 

 Demande d’achat de 2 buts soccer permanents pour le terrain extérieur. 

 La demande coûte environ 3200$ avant taxes. Le CE propose de 

 mandater Anne-Marie Gervais de solliciter la municipalité et l’OTJ pour 

 financer la demande d’Éric Beaudoin vu que les buts seront en 

 permanence à l’extérieur et disponible pour la population. Le CÉ est prêt 

 à assumer la moitié des coûts, mais apprécierait que la municipalité ou 

 l’OTJ les financent au complet.  

 

 Il est proposé par Joannie Bouchard et résolu de faire la demande au 

 comité de l’OTJ pour l’achat de buts de soccer. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 C.ET 2022-992 

 8.4 Demande d’achat Marie-Eve Charest 

  

 Afin de motiver le groupe qui est plus fragile, Marie-Eve demande au 

 CE un montant de 350$ afin de faire une activité récompense par mois 

 pour les 3 derniers mois de l’année.  

 

 Il est proposé par Sabrina Thériault et résolu d’accorder le montant de 

 350$ 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 8.5 Grand frère d’école et intimidation 

 

 -Afin de créer des liens plus particuliers entre les enfants et développer 

 un lien de confiance et de protection entre les petits et les grands, les 

 parents suggèrent qu’un programme de « grands frères » entre les 



 petits et les grands.  

 -Quelle est la démarche à suivre si on se rend compte que notre enfant 

 est victime d’intimidation? 

 -La première étape est de communiquer avec l’enseignante de l’enfant. 

 Ensuite la direction sera mise au courant. S’il y a vraiment intimidation, 

 un protocole précis est mis en branle. L’équipe est présentement à 

 remodeler son code de vie afin de s’assurer que tout soit simple et 

 appliqué par tout le personnel de l’école. Le nouveau code de vie devrait 

 être prêt pour la prochaine rentrée.  

 

 

 8.6 Publicité rencontre avec Stéphane Couture 

 

 Faire un rappel hebdomadaire sur la page Facebook de l’école pour les 

 rencontres avec M. Couture. L’école doit rappeler souvent afin que les 

 parents n’oublient pas les rencontres. Le but est de mobiliser le plus de 

 parents possibles. Les invitations personnalisées remises par l’enfant 

 directement aux papas sont ce qui semble fonctionner le mieux.   

 

 

 8.7 Heure du midi / service de garde 

 

 Certains parents demandent si les enfants du service de garde 

 pourraient retourner manger dans le local du service garde au calme. 

 Les démarches seront faites cette semaine. Si les parents sont 

 intéressés, cela pourrait être en place sous peu. 

 
 
9. Période de questions réservée au public 
 
 Aucun public. 
 
 
10. Date de la prochaine rencontre 
 
 Le 7 juin 2023 à 18h à l’auberge du Soleil-Levant à Piopolis. 
 
 
C.ET 2022-993 
11. Levée de la séance 
 

Il est proposé par Anne-Marie Gervais et résolu que l’assemblée soit 
levée. Il est 20 h 40.                                  

 
Adopté à l’unanimité 

 
 
 
 
 
 

_________________________________ 
Joannie Bouchard 
Présidente 
 
 
 
__________________________________ 
Marie-Eve Charest 
Secrétaire 


